## Die Oberbürgermeisterin



## Protokollauszug Sitzung des Hauptausschusses vom 18.05.2005

## Zu Ö 4 Sachstandsbericht EUREGIONALE 2008

Der Oberbürgermeister weist darauf hin, dass die nächste Gesellschafterversammlung am 11.06.2005 sein wird und für den bisherigen Geschäftsführer, Herrn Meyer, ein neuer Geschäftsführer mit Herrn Henk Vos eingestellt werden konnte. Er verweist auf die bisherige Tätigkeit von Herrn Vos bei der Region Maastricht-Heuvelland sowie auf dessen gute Beziehungen zur Wallonie und geht davon aus, dass sowohl das Heuvelland als auch Maastricht näher in die Projekte der EUREGIONALE 2008 einbezogen und weitere Partner im belgischen Raum gefunden werden können. Für die ausgeschiedene Mitarbeiterin für Presse- und Öffentlichkeitsarbeit, Frau Wilz, wird aller Voraussicht nach zum 1. Juli 2005 ein vollbeschäftigter Mitarbeiter eingestellt werden können, der dann nicht nur die Zusammenarbeit mit der regionalen Presse zur Aufgabe haben wird, sondern auch ein gesondertes Marketingkonzept.